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会報委員長　 前田　吉彦

□ 題　字　　原尾　勝
□ 例　会　　毎週水曜
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担当：原尾・安藤（武）・林

第 1538 回 例会　5/14( 水 )

卓話（１２）

１００万＄

会長挨拶　続き
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縦書きという現在の様な雑誌の形になりました。
昭和６１年からカラ―ぺ－ジを採用し、フルカ
ラ―ページになったのは、平成１５年７月号か
らです。この印刷版に対し、現在は、電子版に
よる発行準備を進めていますが課題が多くまだ
まだ時間がかかる様です。
皆様にもこの様な歴史が『ロータリーの友』に
ある事を胸に刻んで戴いて読んで戴ければ幸い
です。有りがとう御座いました。

　皆さん、こんにちは。
　４月は、ロータリー雑誌月間です。我々の定
款の第１３条ロータリー雑誌の第１節に購読の
義務というのが御座います。「各会員は、会員
身分を保持する限りＲＩの機関雑誌またはＲＩ
理事会から本クラブに対して承認並びに指定さ
れている地域的なロータリー雑誌（日本におい
てはロータリーの友）を購読しなければならな
い」とあります。
昭和２７年４月、第６０地区の大会が開催され、
７月の新年度から、日本の地区は、東日本と西
日本の２地区に分割される事に決定していまし
たので特別な地区大会となりました。日本が二
つに分割されても緊密に連絡を取り合い情報を
共有する為に２地区で共通の雑誌を発行すると
いう決定を致しました。この新しい雑誌につい
て本格的に取り決めをする為に昭和２７年８月
１６日、岐阜市の長良川河畔にあった大竹旅館
で会合が行われました。ここで決められたのは、
昭和２８年１月から毎月発行すること、価格を
５０円とするが広告を取って１００円分の内容
のある雑誌にすること、名前を『ロータリーの
友』とする事等が決定されました。当時は、ま
だ戦後の動乱が落ちついた程度でしたので広告
を取るのは、大変であったそうです。最初、横
書きでスタートした『ロータリーの友』ですが
その後、俳壇、歌壇等が加わり、縦書きが加わ
る様になりました。するとロータリアンから読
みにくいと言う声が出て、昭和４７年の１月号
から左から開けると横書きに、右から開けると

出席報告

会員数：33名

出席数：29/33名

欠席者：4名（出席免除 2名　93.94%）

出席率：87.88%

会長挨拶　

担当：永瀬・小泉

第 1537 回 例会　5/7( 水 )

慶祝行事
卓話（１１）

担当：国井・前田

第 1536 回 例会　4/23( 水 )

卓話（１０）

１００万＄

ニコニコBOX（敬称略）

前田　吉彦：本日卓話の当番です。西尾真由美
　　　　　　さんにお話しを頂きます。宜しく
　　　　　　お願いします。     
川崎　賢二：多治見での地区協議会では皆さん
　　　　　　にお世話になりありがとうござい
　　　　　　ました。      
林　　隆行：先日のゴルフで優勝させていただ
　　　　　　きありがとうございました。今後
　　　　　　もよろしくお願いします。    
河村　陸訓：国井さん、退院おめでとうござい
　　　　　　ます。       



    

    

    

　 　　会報・広報　４月担当　西垣　康紀

次回例会のご案内

第１５３８回　例会 ５月１４日（水）
卓話（１２）
１００万＄       

担当者：原尾・安藤（武）・林
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例会行事　続き委員会・同好会報告（敬称略）

・ロータリー情報委員　水川　渥          
　去る４月１８日にＩＧＭが開催され、テーマ
が社会奉仕への積極参加ということで社会奉仕
委員長の西垣会員が出席であったことから代わ
りに報告します。    
　当クラブの社会奉仕活動は、社会奉仕委員長
が毎年変わることもあり新たな奉仕活動にチャ
レンジしようにも準備期間が無く例年と同じこ
とを続けている状態である。           
　クラブで社会奉仕５か年計画というような計
画をたてれば、委員長が変わっても継続性がた
もたれるし、一つの奉仕活動を取りやめ新たな
奉仕活動に着手もしやすいのではという意見が
多数であった。   
　その他の議題では、ロータリー歴の浅い会員
は規則に詳しくないので、間違ったことも気付
かず行動しているような場合は遠慮なくベテラ
ンから指導してほしい。          

・社会奉仕委員長　西垣　康紀          
　４月２７日の日曜ですが朝７時から長良川清
掃が行われます。参加される会員はいつものグ
ランドホテル前に集合願います。          
          
・次期幹事　谷田　育子          
　来年度の委員長は委員会運営方針をＦＡＸ、
メールで４月３０日までに提出してください。          
          

          
          

幹事報告事項（敬称略）

幹事　安藤　武司          
　次年度のＩＭは７月２０日日曜日に都ホテル
で開催されます。全員の登録をお願いします。          
　４月２９日にＡＢグループの対抗ゴルフ大会
が関カントリークラブで開催されます。参加さ
れる４名の選手の検討をお祈りします。 
　去る２月２３日にＡＢグループの麻雀大会が
開催されましたが、当クラブは家族ゴルフの日
でしたので参加しておりません。優勝は岐阜南
ロータリークラブでした。          
　次回の幹事会は各クラブの会長も参加という
ことなのでよろしくお願いします。          
　前回の例会に来ていただいた元交換学生のＪ
ａｉ　Ｔｒｉｍｂоｌｉさんからお土産と資料
が届いています報告します。          
          

          

　

例会行事（敬称略）

卓話（１０）　国井・前田
　グローバルなリーダー育成が必要なことから
公益財団法人夢現エデュティメントが取り組ん

「ＳＥＮＤｔо２０５０　ＰＲＯＪＥＣＴ」と
は、最も重要な世代である中学生の中で、最も
リーダーの資質を持っている生徒会へ、リーダ
ーとしての自覚、母国への誇りを育み、世界規
模の志を立てられる場やプログラムを構築する
サポート事業。       
（詳細は卓話集）       
         
・西尾真由美講師のプロフィール     
　岐阜県の中学校で教鞭をとったのち、１９９
７年から教育相談業務に携わる。２００６年よ
り横浜市にて学校カウンセラー、スクールソー
シャルワーカーとして教育相談や発達相談に従
事。現在は、垂井町教育委員会スクールアドバ
イザー、ＮＰＯ法人教育支援協会東海専務理事、
社会福祉法人フィロス顧問、全国生徒会サミッ
ト協議会委員。       
＊主な著書
特別支援教育、学級経営１２カ月など    

でいる「ＳＥＮＤｔо２０５０　ＰＲＯＪＥＣ
Ｔ」について西尾真由美講師からお話をいただ
きました。   
   
         

　


